

EXPOSITION RENCONTRE AVEC LES COULEURS



« Formatrice professionnelle pour adultes et artiste peintre, mon intention est de partager ma joie de vivre avec quiconque y est sensible. Je crois en la richesse de nos potentialités à tous et chaque expérimentation artistique est comme un nouveau pays à découvrir. Nous sommes tous constitués d'une mosaïque de fragments de vies, de rencontres partagées et de souvenirs, joyeux ou douloureux, qui font ce que nous sommes, ce que nous aimons et ce que nous vivons au quotidien. S'autoriser à créer nous sort justement de nos habitudes, nous invite à visualiser, à inventer et à rajouter dans nos vies des couleurs nouvelles et chatoyantes.

Accompagner Hélène, Marie-France, Thérèse, Denis, Michel et Pascal fut un vrai bonheur !

Leur sincérité dans leurs choix de modèles d'inspiration ainsi que leur envie communicative de partager et d'offrir leurs œuvres aux gens qu'ils aiment remettent la vie et l'amour au centre de tout. Par leur volonté de faire plaisir au-delà du plaisir qu'ils ont eu à créer et à se découvrir artistes, ils ont su utiliser toute leur concentration et leur sensibilité pour la création d'œuvres uniques et magnifiques. »

Merci à eux !

Valérie Francisque

LA MANCHE
LE DÉPARTEMENT



DATE : 03/05/2023
NOM : KERGUENO
SIGNATURE